

Bupati Rezita Sampaikan Salam Damai di Perayaan Natal PGPI Inhu

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 2, 2021 - 00:25



INDRAGIRI HULU – Bupati Indragiri Hulu (Inhu) Rezita Meylani Yopi, S.E. yang diwakili oleh Inspektur Kabupaten Inhu Boyke D. E. Sitinjak menyampaikan salam damai pada Perayaan Penyambutan Natal Persekutuan Gereja-Gereja Pentakosta Indonesia (PGPI) Kabupaten Inhu yang diadakan di Gedung Sopo Godang HKBP Desa Pandan Wangi Kecamatan Peranap, Rabu (1/12/21)

"Semoga kita saling mendoakan dan menjadi contoh buat orang lain untuk saling

menghormati dan hidup berdamai dengan semua pihak," katanya.

Bupati juga mengapresiasi upaya yang dilakukan PGPI dalam mempersatukan tempat perayaan Natal tersebut. Hal ini merupakan bentuk kontribusi jemaat PGPI untuk mendukung pemerintah dalam merajut dan mensejahterakan seluruh rakyat Indonesia, khususnya di Kabupaten Inhu.

"Semoga hal serupa dapat dilakukan oleh umat kristen lainnya," harapnya.

Rezita juga mengingatkan kepada seluruh jemaat yang merayakan natal supaya tetap menjaga kebersihan dan menjaga jarak dalam ibadah dan perayaan natal karena pandemi belum berlalu dan guncangan varian baru virus COVID-19 sedang terjadi di sejumlah negara eropa dan belahan dunia lainnya.

Antisipasi yang dilakukan pemerintah yakni dengan mengeluarkan Surat Edaran Kementerian Dalam Negeri tentang aturan bepergian dan berkumpul pada 24 Desember 2021 - 2 Januari 2022. Untuk itu, masyarakat diminta untuk mengikuti aturan tersebut dan tetap mentaati protokol kesehatan.



Pada kesempatan itu, Bupati memberikan bantuan kepada panitia Natal PGPI yang penyerahannya diwakili oleh Kabid Keperawatan RSUD Indrasari Rengat, Evy Irma Junita Manurung.

Ketua panita natal Pdt. Franciscus Simbolon, S.Th mengucapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Bupati Rezita sehingga perayaan penyambutan Natal PGPI bisa terlaksana dengan baik.

Sementara itu, Ketua PGPI Pdt. Frengky Maningkas, S.Th mengucapkan terima

kasih atas dukungan dari Camat Peranap Polsek Pranap dan Danramil yang telah ikut serta menyukseskan acara perayaan natal tersebut.

Turut hadir dalam acara tersebut Kepala Dinas Kominfo Jawalter, Plt Kepala Badan Kesbangpol Ahmad Syukur, Camat Peranap Ferisman, Kasi Rehabilitasi Anak Dinas Sosial Omega A. Delina dan Forkompimcam Peranap. (Arlendi)